
ОТЧЕТ 

О РАБОТЕ ДЕПУТАТА ДУМЫ ГОРОДА КОСТ-

РОМЫ VI-ОГО СОЗЫВА  

 

ИГНАТЬЕВА СЕРГЕЯ НИКОЛАЕВИЧА В ПЕРИОД  

С 1 ЯНВАРЯ ПО 31 ДЕКАБРЯ 2019 ГОДА 

 

Я, Игнатьев Сергей Николаевич, был избран  01.10.16 депутатом Ду-

мы города Костромы VI-ого созыва по единому муниципальному округу и 

закреплен за территориальной группой № 2, которая включает в себя терри-

тории 5, 6, 7 и 8-го городских округов. Являюсь членом президиума Кост-

ромского регионального отделения Всероссийской политической Партии 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»; вошел в состав Фракции «ЕДИНАЯ РОССИЯ»; вошел 

в состав постоянной депутатской комиссии по экономике и финансам, руко-

водитель общественного совета спортивного проекта КРО ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» «Кострома лыжная».    

 

За период с 1 января по 31 декабря 2019 года: 

 При совместной работе Администрации города Костромы, КРО ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» решил просьбу жителей п. Реброква по ул. Ко-

стромской по освещению пешеходной дорожки к жилым домам вдоль 

ул. Костромской 

    

 



 При совместной работе Администрации города Костромы, КРО ВПП 

«ЕДИНАЯ РОССИЯ»  и Председателя Костромской областной Думы 

А.А. Анохина решил просьбу жителей п. Реброква по ул. Костром-

ской по организации остановки по требованию общественного 

транспорта возле домов 112 к1 и 112к2. 

  

https://k1news.ru/news/society/v-kostrome-poyavilas-novaya-ostanovka-

obshchestvennogo-transporta-/?fbclid=IwAR33f--

mDGazVQu3be0LqcPhm1GQI6lipnOMO3LMBeOjjfiqg-vNf6FPHSA 

  

 В рамках регионального партийного проекта КРО ВПП «ЕДИНАЯ 

РОССИЯ» « Кострома лыжня» как председатель общественного со-

вета совместно с Региональным отделением партии и поддержке 

официальных партнеров конкурса   организовал и провел очередной 

лыжный сезон 2018 -2019.  За этот период были организованны 

праздничные мероприятия посвещенные Новому году, 23 февраля и 8 

марта. А также поведены итоги и торжественное награждение  побе-

дителей проекта. Отдельно хочу отметить что в сезоне 2018-2019 под-

ключилось порядка 9 новых районов Костромской области.  

 

 

 

https://k1news.ru/news/society/v-kostrome-poyavilas-novaya-ostanovka-obshchestvennogo-transporta-/?fbclid=IwAR33f--mDGazVQu3be0LqcPhm1GQI6lipnOMO3LMBeOjjfiqg-vNf6FPHSA
https://k1news.ru/news/society/v-kostrome-poyavilas-novaya-ostanovka-obshchestvennogo-transporta-/?fbclid=IwAR33f--mDGazVQu3be0LqcPhm1GQI6lipnOMO3LMBeOjjfiqg-vNf6FPHSA
https://k1news.ru/news/society/v-kostrome-poyavilas-novaya-ostanovka-obshchestvennogo-transporta-/?fbclid=IwAR33f--mDGazVQu3be0LqcPhm1GQI6lipnOMO3LMBeOjjfiqg-vNf6FPHSA


   

  

  

 

 Оказал помощь в приобретении, установке и настройке ТВ приста-

вок для многодетных, малоимущих граждан. Установку произвел ак-

тивист и член партии КРО ВПП « ЕДИНАЯ РОССИЯ» Иван Сазо-

нов. 

   



 

 

 

 Оказал содействие и финансовую помощь КОМИТЕТУ ПО ФИЗИ-

ЧЕСКОЙ КУЛЬТУРЕ И СПОРТУ КОСТРОМСКОЙ ОБЛАСТИ  в 

разработке логотипа организации.  

 Организовал торжественное награждение победителей партийного 

проекта КРО ВПП «ЕДИНАЯ РОССИЯ» «Кострома лыжная» 

   

  

  

 Сформировал из участников проекта «Кострома лыжная»  актив с 

которым принял участие в первомайской демонстрации. 



 

 Решил с участком дороги без асфальтного покрытия от ул.Ивана 

Нечаева к новому микрорайону. Провели грейдирование и подсыпку 

асфальтной крошой. Решается вопрос о дальнейшем ее 

благоустройстве. 

 



 Оказал финансовую помощь в издателеьстве новой книги Троицкой 

Ирине Михайловне об истории развития спорта на территории  

Костромской области 

  

 При взаимодействии с городским Водоконалом решил вопрос в 

возобновлении давления при подаче холодной воды в дома на ул. 

Мясницкой, в частности д. 25 корп.2 по обращению жителей этого 

дома.  

 Участвовал в организации и проведении партийного субботника на 

территории Костромского района, вдоль побережья реки «Кубань» у д. 

Задубье.  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

Дата отчета 14.01.2020             Депутат Думы города Костромы VI-ого созыва 

                                                    С.Н. Игнатьев  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


